



○ 18 ○

現在、新潟市の白山公園には三頭のニホンザルが飼育されています。メスザルの花子とのり子、オスザルの太郎です。四月のコラムで書いたので、平成十年に白山公園に来て、年末に誰かが

十郎も成長するにしたがって、体も大きくなっています。そのため、ボスとのけんかが時折見られるようになります。普段の諂いは、太郎がすぐに降参しますが、大事には至らなかったのですが、五年ほど前から、



点滴を受ける太郎

ストレスになります。結局、一週間効果のある抗生素を注射して、一週間の治療で公園に帰しました。

もうダメかと思われた太郎ですが、その後だんだんと回復し、今は元気な姿になつて

公園に来る人を和ませてくれています。

三頭だけですが、元気で長生きしてほしいですね。

鍵をはずしたため脱走し、翌春鉛中毒で大変な目にあった後も、白山公園のおさるさんたちが、

## 点滴、薬治療は人間並み

いろんな病気をしています。三年前から、花子とのり子は、春になると花粉症で、目をしょぼしょぼさせています。太郎は十年前新潟に来た時は、まだ四歳ほどの若ザルで、もう一頭いたオスザル「ボス」には頭が上がりませんでした。鉛中毒で一命を取り留めた後、太

ボスの座を懸けた争いが時としてあり、太郎は背中を三十切りのようなけがや、かまれたところが化膿したことが幾度ありました。ちょうどそのころ、太郎は人のインフルエンザの感染で大変具合が悪くなつたこともありました。その後は、体格もボスより大きくなり、ボスは逆に太郎にけ

がさせられるようになりましたが、今年の春にボスが亡くなつてからボスが亡くなつてから

が、けんかの相手もいなく平和に暮つてしましました。しかし先日、太郎の具合が悪いと電話があり見に行くと、あの元気な太郎が横になりとてもだ

た。前回のコラムで、「アンちゃんは前の施設で虐待」と書きましたが、前の施設は、アンちゃんを直接保護して、今の飼い主さんに渡した方で

草村 正人 (獣医師・新潟市)

=毎月第2・4木曜掲載=